

# 人吉二中 魂

人吉市立第二中学校  
学校だより  
第4号  
R 6 . 6 . 7

## 絆を深めた集団宿泊

28日からの二日間、1年生は集団宿泊教室に行きました。大雨の中での出発でしたが、すぐに天気も回復し、予定していた全ての活動を実施することができました。

1日目は、水俣病学習、ビンゴオリエンテーリング、ニュースポーツをしました。



2日目は、最も楽しみにしていたマリン活動とともに、星野富弘美術館で作品を鑑賞しました。この二日間で、1年生の良さがたくさん見えた反面、課題も見つかりました。今後の学校生活で改善していきましょう。



## 留守番電話の 設定開始

5日にプリントにてお知らせしましたように、市内小中学校では、教職員の働き方改革の一環として、教員本来の業務に専念できる環境を整えるため、留守番電話の設定を始めます。

本校では来週より留守番電話の設定を開始します。基本的に、完全下校時刻の30分後から翌日午前7時20分までの設定となります。ただし、ノー部活デーや来週のような定期考査期間などは、午後5時から留守番電話を設定します。保護者の方々のご理解とご協力をよろしく願います。

なお、早朝・夜間及び学校閉庁時の緊急連絡については、左のQRコードから、緊急連絡用フォームをご利用ください。

